

AYUDÉMONOS

Nº2, Junio 2015

TODOS SOMOS ROBINSON

Robinson, chileno, discapacitado, fue maltratado por esta sociedad y por todos nosotros, en tanto que somos parte de ella, desde que nació hasta que falleció a los 20 años, pues no supimos respetar sus derechos como SER HUMANO digno y por tanto, valioso.

Su discapacidad lo selló como un ser ajeno, marginal, molesto, sin lugar en esta sociedad chilena, RECHAZADORA de sus hijos, hasta hoy en día.

Conoció el amor sin límite de su madre y hermanos, pero no fue suficiente para tener su espacio como ser humano digno y valioso: fue vilmente ASESINADO en una institución del Estado cuyo rol era precisamente velar por sus derechos y su integridad.

Han pasado ya dos años y la justicia (¿?) chilena sigue sosteniendo una inverosímil causa de su muerte.

¿Es que para seres humanos como Robinson el derecho a justicia no existe?

Que responda el Poder Judicial.

EXIGIMOS JUSTICIA

La "Corporación de familiares y amigos de discapacitados psíquicos de Chile" (CORFADICH), solidariza con la familia de Robinson que clama por justicia, por eso

TODOS SOMOS ROBINSON



ROBINSON

de 20 años, pero mentalmente un niño, fue discriminado por nuestro Poder Judicial.

Independientemente de las oscuras causas de su muerte (2013), no se realizaron eficientemente las primeras diligencias, desvaneciéndose los elementos probatorios, el esclarecimiento de los hechos y la determinación de los responsables.

DEBEMOS TOMAR CONCIENCIA QUE:

Tenemos que unirnos para defendernos de esta sociedad que hemos construido, que, sin piedad, abusa de los más débiles.

Entre estos abusadores también hay agentes del Estado, que dicen actuar en nombre de la justicia, la protección civil y las leyes.

CORFADICH te NECESITA

para que nos organicemos en la defensa de los derechos de las personas que padecen de enfermedades síquicas, que es el grupo más vulnerado y menos escuchado de nuestra sociedad.

Sólo las acciones que seamos capaces de llevar a cabo permitirán que nuestros enfermos síquicos puedan sentirse un poco más queridos, más seguros, más sanos y así puedan ejercer dignamente sus derechos.

CONTACTO

consulta@discapacidadsiquica.cl
raulramirezurrutia@gmail.com

Twitter: @discapacidadsiq